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От редактора 

С 7 февраля по 23 февраля 2014 года во всех газетах, журналах, на телевидении 

планеты Земля будет одна главная тема – Олимпийские игры. Мы все станем свиде-

телями яркого праздника. Выдающиеся спортсмены из 85 стран мира продемонст-

рируют свои уникальные возможности и одержат незабываемые победы. Каждый 

из нас искренне верит, что российским спортсменам Олимпийские игры принесут 

много золотых медалей, заслуженную славу и новые рекорды!!! 

Февраль - месяц богатый на различные праздники и события: и день Святого 
Валентина, и праздник Защитника Отечества. Но в этом году февраль ознамено-

ван еще одним грандиозным, заслуживающим нашего внимания, событием.  
Спустя 34 года Олимпиада вновь проводится в России. 

Олимпийский огонь, пронесенный по 94-м городам России, начиная от Москвы 
и заканчивая Сочи, вновь зажег в сердцах патриотический дух и веру в лучшее. 

Мы с надеждой смотрим вперед и ждем оглушительных побед. 
Но спорт не всегда приносит только положительные эмоции. Прежде всего, 

спорт - это борьба. Иногда поражения, помогающие развиваться, исправлять 

ошибки и двигаться вперед. Порой, победы, радостные, вдохновляющие на но-
вые подвиги. Это командный дух и товарищеская поддержка. А эти качества 

развиваются еще с самых юных лет. Школьные - не такие масштабные, но не 
менее важные - победы являются первыми шагами к будущим успехам. 

Ученики гимназии тоже не упускают шанса встать на тропу успеха. Об этом 
говорит участие во всевозможных соревнованиях, увенчанное победами. От 

многочисленных первых мест в районных соревнованиях, до участия в москов-
ских спортивных состязаниях. 

Пусть наши школьные команды одержат еще более важные и значительные по-

беды, никогда не опускают рук и  достигают новых вершин.  
Пусть каждый из нас в этом году непременно одержит победу. Пусть крошеч-

ную. Над самим собой. Над 
вредной привычкой или соб-

ственной ленью... 
И пусть поражения не оста-

навливают, а лишь придают 

жизни вкус. А близкие помо-
гут нам преодолеть все пре-

пятствия и подарят силы и 
вдохновение идти дальше. С 

радостью, надежной, верой и 
любовью! 

Чикнаверова Елена,10 «В» 
                                                                                             



1) Во сколько лет ты начал  заниматься хоккеем? 

И почему ты выбрал именно этот вид спорта? 

Я начал заниматься хоккеем в 4 года. Хоккей - одна из са-

мых ярких и зрелищных игр, это очень мужская и мужест-

венная игра, все периоды игры проходят на сумасшедших  

скоростях, все время в движении, если честно, то другой вид 

спорта мы даже не рассматривали. 

2) Расскажи о своих достижениях и победах. 

 К 11 годам я принял участие в многочисленных турнирах 

(Тверь, Пермь, Солигорск, Витебск, Оренбург, Санкт-

Петербург, Нижнекамск, Тольятти...),  неоднократно был 

признан лучшим игроком турнира, за что был  награжден  

кубком. Основной турнир, который проходит  с сентября по 

май, все московские команды играют каждую субботу.  На 

данный момент наша команда «Ястребы»  занимает 1 место 

в своей группе. В прошлом году из 33 команд наша команда 

была 12. Это самый наилучший результат для команды 

«Ястребы», которая существует уже более 10 лет. И вот уже 

как два года я являюсь капитаном своей команды. 

3) Как тебе удается совмещать спорт и учебу в гимназии? 

Когда я учился в прогимназии, было очень тяжело совме-

щать учебу и спорт, но мне помогли и учителя, и родители. 

Сейчас стало немного легче, но, к сожалению,  бывает так, 

что остается очень мало времени для подготовки к урокам.  

Есть такие дни, когда я пропускаю тренировки, потому что 

не успеваю.  

4) Как ты думаешь, что необходимо для победы в спорте 

и в жизни? 

Для победы необходимо, наверное,  многое: характер, упор-

ство, желание, умение и навыки, ответственность и многие 

другие качества. Также необходимо много трудиться и зани-

маться. Но есть еще одна основная часть победы - это КО-

МАНДА !!! Командный дух и наше общее желание победить 

помогает нам и в жизни. В школе моя команда - это мой 

класс, от наших взаимоотношений с одноклассниками очень 

сильно зависит, сможем ли мы стать лучше всех. 

5) Кто для тебя кумир в хоккее? ( в НХЛ, в КХЛ) 

Их много, но мой кумир - Павел Дацюк- игрок команды 

НХЛ «Детройт Ред Уингс». Еще Илья Ковальчук - капитан 

Сборной России, сейчас играет за СКА,  команду КХЛ. 

Ну и, конечно, Валерий 

Харламов, человек с огром-

ной волей и желанием 

победить. 

1)Во сколько лет ты начала заниматься тен-

нисом? И почему ты выбрала именно этот 

вид спорта? 

Я начала заниматься теннисом в возрасте 6 лет, 

до пяти лет я не хотела им заниматься и пошла 

на фигурное катание, но потом я увидела, как 

мой папа играет в теннис, и захотела научится 

играть так же. 

 2) Расскажи о своих достижениях и победах. 

Я довольно часто уезжаю на соревнования, 

вначале это были соревнования в России, но 

теперь и в Европе. Недавно я была в Эстонии и 

заняла там 3-е место, это довольно хороший 

результат, но я могла сыграть и лучше! Также 

этим летом я заняла еще несколько призовых 

мест в турнирах! 

3) Как тебе удается совмещать спорт и учебу 

в гимназии? 

За это хочется сказать спасибо моей маме, кото-

рая с раннего детства, привила мне любовь к 

урокам, я довольно быстро всегда делаю уроки, 

и это не приносит мне трудностей. 

4) Как ты думаешь, что необходимо для по-

беды в спорте и в жизни? 

На мой взгляд, чтобы достичь успехов в спорте 

и в жизни, главное- трудиться и никогда не 

сдаваться: у всех бывают черные и белые поло-

сы! Успех всегда приходит к тем, кто много 

трудиться!  

D
 

Боровинская Лиза  6 “В” 

Тарасова Полина 6”В” 

   Манахимова Эмма 6”В” 



 

В связи с тем, что скоро ОЛИМПИЙСКИЕ ИГРЫ в Сочи,  я бы хотела бы рас-

сказать об одном человеке, учащейся нашей школы,  которая напрямую связана  с 

зимними видами спорта. В нашей школе учится девочка, которая совмещает обу-

чение в гимназии и большой спорт, ее зовут  Оксана Соломенчук. Оксане 13 лет, 

она учится в 7 «В» классе  нашей школы.  Мы взяли у Оксаны интервью и задали 
ей  несколько вопросов о ее деятельности, о ее друзьях, команде и о том, как у нее 

получается совмещать спорт, общеобразовательную и художественную школы. 

1. В каком возрасте ты начала свою карьеру фигуристки и кто привел тебя в эту секцию? 

 Я начала заниматься в 4 года, это самый оптимальный возраст для начала занятий фигурным катанием, а  

привела  в секцию меня  мама, но желание было мое, и только мое. Я сама принимала решение, и нисколь-

ко об этом не жалею. Мне очень нравится заниматься этим видом спорта. Сначала я занималась одиночным 

катанием, затем балетом на льду и только потом парным  катанием, то есть тем, чем я продолжаю зани-
маться до сих пор.  

2. Расскажи о своей команде, об отношениях между ребятами и о ваших общих поездках на вы-

ступления в другие города.   

Команда, в которой я занимаюсь, состоит из очень дружных веселых целеустремленных ребят, мне очень 

нравится заниматься и выступать в этой команде. Мне даже часто  комфортнее находиться с ними, чем с 

любыми другими друзьями. В команде все же бывают некоторые споры, разногласия и ссоры, но в скором 

времени всѐ прекращается, все остается позади, и ребята идут дальше покорять новые вершины. Команда 

под руководством тренера Лебедь Ирины Александровны, часто ездит на разные выступления и соревнова-

ния. Мы  уже успели побывать в таких городах, как  Тольятти, Самара, Йошкар-Ола и многих других. Вме-

сте с  командой на соревнования ездят два тренера: Власов В.В., Лебедь И.А.- и сопровождающая, а по со-

вместительству бабушка одной из участниц, Галина Сергеевна. 

3. Расскажи, пожалуйста, о том, как тебе удается совмещать занятия в трех школах и о своих 

планах на будущее. 

 Фигурное  катание- это очень серьезный труд, на который я трачу  много времени. Занимаюсь я  6 раз в 

неделю, и тренировки длятся по 3-4 часа. Конечно, тяжело совмещать сразу три школы: спортивную, обще-

образовательную и художественную, но упертый, целеустремленный  характер помогает мне  в  спортив-

ных и творческих начинаниях, об этом можно судить по хорошим результатам в спорте, по ее оценкам в 

школе и по ее художественным работам. Так, например, недавно Оксана участвовала в олимпиадах по анг-

лийскому языку  и по ИЗО, причем в олимпиаде по изобразительному искусству по Юго-Западному округу 

г. Москвы Оксана заняла второе место. 

Однажды к нам на тренировку приходили олимпийские чемпионы в парном катании: Алексей Тихонов и 

Мария Петрова. После тренировки они сфотографировались со всей командой и оставили автографы на 

моѐм коньке, это был один из самых запоминающихся дней.   

Оксана рассказала, что сейчас она находится в раздумьях о своей будущей профессии, но все-таки  решила, 

что профессия не будет связана с фигурным катанием, так как Оксана считает, что это очень тяжело  и что 

спорт отнимает очень много времени, которые ей бы хотелось тратить на себя, на свою семью и друзей, да 

даже на какие-то развлечения. Конечно, если ты спортсмен, то на все это у тебя будет оставаться совсем 

мало времени. Также она нам рассказала, что у нее есть множество родственников, которые связаны с 

большим спортом, возможно, благодаря их примеру, у Оксаны формируются какие-то свои взгляды на бу-

дущую профессию. Сейчас у Оксаны первый спортивный разряд, и мы, в лице нашей газеты, хотим поже-

лать ей удачи в новом году, да и вообще в жизни, а главное - в ее спортивной карьере.  

Жданова Кристина, 7 “В” 



Наверное, каждый мечтает достичь успеха в той или иной сфере. Но для того чтобы прийти к нему 

необходимо понимание, что же это такое. 

Википедия определяет успех как достижение поставленных целей в задуманном деле. А так как це

ли у разных людей разные, то и успех каждый понимает по своему. 

Для кого-то истинная успешность заключается в славе, огромной сцене, ярком свете прожекторов 

и толпах фанатов. Кто-то считает главной целью создание семьи с любимым человеком. Другие стремятся к карьерному росту и фина

нсовому благополучию. У иных  

успех ассоциируется с первыми местами в соревнованиях, золотыми медалями на чемпионатах, и побитыми рекордами. Открыти

е нового закона, доказательство еще необоснованной теоремы - все это разновидности успеха. И ни одну из них нельзя назвать неве

рной или менее значимой, ведь приоритеты у каждого свои. 

Любая цель, поставленная человеком, достойна уважения. Превращение простого желания, мечты в цель - уже шаг на пути к успе

ху, но только первый. 

Что же делать дальше? Как дойти до конца, не сбившись на пол пути? 

Однозначного ответа на этот вопрос не существует, плана действий, подходящего для всех еще не придумали. Но не стоит отчаи

ваться! Возможно именно вы когда-нибудь выведите его, опираясь на личные достижения. 

А пока, я предлагаю обратиться к советам людей, чье имя у вошло в историю. Послушать тех, кого знает весь мир, в успешности, 

которых никто не сомневается. 

Актер - ставший легендой уже для нескольких поколений - Джеки Чан считает, что шесть непростительных для целеустремленного 

человека пороков мешают достижению успеха: сонливость, лень, страх, гнев, праздность и нерешительность. И он абсолютно прав.  

Вы никогда не увидите во главе известной корпорации, вечно-зевающего и откладывающего дела со дня на день, человека. Не  

попадет на сцену и трус, не способный рискнуть и принять важное решение. 

Стивен Кинг - культовый писатель, видит секрет успеха в умении "расставлять точки над i и в конце предложения". 

Генри Форд - изобретатель и не менее великий предприниматель советует никогда не отчаиваться, и не опускать руки. Называя  

неудачу лишь "возможностью начать все с начала, на этот раз более разумно". Также считает, известный даже не осведомленным  

в политике, деятель - Уинстон Черчилль. "Успех идет от неудачи к неудаче без потери энтузиазма" - говорил американский политик.  

Томас Эдисон предупреждал, что возможности не всегда преподносятся на блюдечке с золотой каемочкой. "Многие упускают воз

можность, так как она выглядит как работа и одета в рабочий комбинезон". По этому, если вы хотите добиться успеха не стоит пренеб

регать деятельностью. Она составляет 90% успеха, только 10% приходится на талант и удачу. 

Майя Анджелоу - писательница и поэтесса, отстаивавшая гражданские права, работавшая с самим Мартином Лютером, тоже писа

ла об успехе. Она определяла успех, как "любовь к себе, любовь к тому что вы делаете и то как вы делаете." И с этим не поспоришь. 

Только любя свое дело можно достичь настоящего успеха, не только видимого для окружающих, но и ощущаемого внутри удовлетвор

ения собой и своим делом. 

Чикнаверова Лена ,10 “В” 

 

Сорокин Дмитрий 5”В” Воробьева Анастасия 5 “Г” Тулупов Никита 7 “В” 



Зачем изучать английский язык? Раньше я не задумывалась над этим вопросом. Но когда мне его задали, я заинтере-

совалась этой темой и решила выяснить для себя: «Зачем же мне надо учить английский язык?»                                                                                                                                                       

Начала с того, что представила себя в роли путешественника. Что будет, если я окажусь одна в Англии, не зная язы-

ка? Мне стало страшно. Ведь я не смогу попросить даже о помощи. Значит, я должна освоить английский, чтобы 

свободно путешествовать по миру, чувствовать себя активным человеком.                                                                                                                                                                                                                 
Далее я представила, что познакомилась в Интернете с новыми друзьями из разных стран. Как же я буду с ними об-

щаться? Выход есть. Надо хорошо знать английский язык, ведь именно он является всемирным языком общения. 

Конечно же, будет интереснее общаться с друзьями, понимая, о чѐм они говорят. Значит, я должна освоить англий-

ский язык, чтобы свободно общаться с иностранными друзьями.   К тому же, можно читать книги известных писате-

лей в оригинале, газеты и журналы. Это поможет узнать больше о разных событиях, жизни людей, обычаях и тради-

циях. 

 Рассуждаю дальше. Вспоминаю, что часто играю в игры на компьютере, которые созданы на английском языке. Мне 

приходится трудно при переводе различных команд. Пользуюсь словарѐм.  А как было бы просто, если бы я не тра-

тила время на поиск нужных слов по словарю. Вот ещѐ одна причина, чтобы изучать английский язык. 

    Ещѐ,  когда  я хочу установить определенную программу на телефон, компьютер или планшет, то  встречаюсь со 

многими установками на английском языке.  И если я буду плохо знать английский язык, то, конечно же,  не смогу 

ничего настроить. Опять же, покупая в магазинах бытовую технику, косметику, продукты питания, бытовую химию, 
мы видим  инструкции и названия, написанные на английском языке, и если не знать или неправильно понять напи-

санное, то можно  навредить не только технике, но и  своему здоровью. Так что надо учить язык, если не хочешь от-

ставать от современной жизни.   

      А музыка? Очень часто слушаю песни на иностранном языке, но не всегда понимаю, о чѐм речь. Значит, я должна 

изучать английский язык, чтобы разбираться в современной музыке.  Проблемы 21-го века, такие, как проблемы вой-

ны и мира, экологии, не могут быть решены, если не говорить на одном языке. На английском языке говорят более 

350 миллионов человек, он является родным языком 12 наций и официальным языком более чем 33 национально-

стей. Это означает, что каждый седьмой человек в мире говорит на английском языке. Английский является также 

международным языком бизнесменов, пилотов и диспетчеров воздушного движения, спортсменов, ученых и студен-

тов. Если ты хочешь стать стюардессой, летчиком или диспетчером авиалиний, ты должен выучить английский язык, 

язык международного общения.                                                                                                                              
 Одни люди изучают английский язык, потому что он нужен им в работе, другие много путешествуют за границу, а 

для многих изучение английского языка - любимое занятие.                                                                                                                                       

Делаю вывод: английский язык проникает в нашу жизнь, хотим мы этого или нет. 

   Что значит: зачем изучать английский язык? Нужно развиваться, нужно быть самим собой. Нужно мир узнавать и 

общаться с людьми из разных стран. Знание языка - это ключ к достижению своей мечты.       Великий немецкий по-

эт Иоганн Гѐте однажды сказал: «Тот, кто не знает иностранного языка, не знает и своего собственного». Я согласна 

с ним, все познается в сравнении. Знание английского языка помогает мне познавать и мой родной русский язык. Вот 

для этого и надо изучать английский язык. Наконец-то я для себя выяснила причины необходимости изучения анг-

лийского языка. Надеюсь, что и  все вы  также  будете  серьѐзнее  относиться к урокам английского языка. А в даль-

нейшем  продолжите  его изучение на  более  углубленном  уровне. 

Касьянова Диана, 6 “A” 

Как хорошо английский знать, 
Могу я англичан понять, 

По паркам Лондона пройти, 

И Тауэр без труда найти. 

Актером быть, и в Голливуд 
Английский вам откроет путь! 

Можешь стать ты капитаном, 

Чтоб поплыть по океанам 

В ту далекую страну, 

Где резвятся кенгуру.                                                                                                                                                                                                                                                                             
Летчик, доктор и водитель, 

бизнесмен или учитель, 

И профессор, и спортсмен, 
Путешественник, бармен - 

В жизни станет людям нужен, 

Если с языком он дружен. 



Присылайте ваши письма, труды и рекомендации к нам в редакцию (в каб. №26)  или по эл. почте 

zvonok1542@mail.ru 
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Дорогие наши читатели, зима – великолепное время года! Это ещѐ не повод сидеть дома, и при-

бывать в печальном настроении. Тем более, это зима Олимпийских игр. В Москве и Подмоско-

вье есть много развлекательных мест. Я нашла для вас самые необыкновенные.  

Выбирайте и отдыхайте с позитивом! 

СНЕЖКОМ – ВСЕСЕЗОННЫЙ ГОРНОЛЫЖНЫЙ КОМПЛЕКС 

 

   В ледово-развлекательном центре располагаются каток, фитнес-центр, аквазона, игровые автоматы для де-

тей, интерактивный тир, лазерный пейнтбол и специальный тренажерный зал, в котором можно научиться ка-

таться на лыжах и сноуборде.Также там работает сервисная мастерская для лыжников и сноубордистов. Спе-
циалисты мастерской проводят профилактические, сервисные или ремонтные 

работы с горнолыжным и сноубордическим оборудованием.  

Адрес: г. Красногорск, Красногорский б-р., 4 

МУЗЕЙ ЛЬДА 

 

Музей, открывшийся зимой 2010 года, расположен в парке «Сокольники» в 

павильоне площадью 1500 кв метров. Выставочная часть музея занимает 500 кв м и оснащена морозильными 

камерами. Круглый год тут поддерживается температура на уровне -10 градусов, поэтому для всех гостей пре-
дусмотрены теплые пальто, которые дают при входе. Круглогодичную экспозицию обещают обновлять дваж-

ды в год с привлечением лучших скульпторов по льду.  Вы получите незабываемые впечатления! Советую 

всем сходить и посмотреть на это чудо! 

Адрес:  Москва, Парк Сокольники, павильон № 11 

 

 

КАТОК В ПАРКЕ ГОРЬКОВО 

 

Центральный Парк Культуры и Отдыха имени М. Горького открыл свой 

зимний сезон. Москвичей в парке Горького ждет самый большой в Европе 

каток с искусственным льдом площадью 18 000 кв. метров (В 2012 году 
территорию увеличили, присоединив Фонтанную площадь парка), детский ледяной лабиринт, лыжня, празд-

ничная программа, ярмарка подарков и сувениров, спортивная программа для всех возрастов.  Новый каток в 

парке Горького стал самым современным в России. 

Адрес: ст. метро Парк Культуры или ст. метро Октябрьская, ул. Крымский Вал, 9  

ФИЛЬМЫ ПРО СПОРТ 

Если вы посетили все интересные места Москвы, то советуем вам посмотреть не-

сколько фильмов про спорт, которые научат нас не сдаваться и не опускать руки! И, 

конечно, СМОТРИТЕ ОЛИМПИАДУ! БОЛЕЙТЕ ЗА РОССИЮ! 

Список фильмов: 

Легенда №17 

Матч 

Чемпионы Попетинова Софья  5”В” 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B0%D1%82%D0%BE%D0%BA
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B8%D1%82%D0%BD%D0%B5%D1%81-%D0%BA%D0%BB%D1%83%D0%B1
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B8%D1%80_%28%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%B1%D0%B8%D1%89%D0%B5%29
http://www.museum.ru/mus/location.asp?map=ru&region=2

